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EEX: Erwerb von 100 % der Anteile an Grexel 

Systems erfolgreich abgeschlossen 

 

Die European Energy Exchange AG (EEX) hat den Erwerb der Anteile an Grexel Systems Oy 

erfolgreich abgeschlossen. Alle Bedingungen für den Abschluss der Transaktion wurden inzwischen 

erfüllt. Seit dem 1. Februar 2019 hält die EEX 100 Prozent der Anteile an dem Unternehmen. 

 

Grexel Systems ist der führende Anbieter von Registern für Herkunftsnachweise und andere 

Energiezertifikate in Europa. Grexel betreibt derzeit 15 Energienachweis-Register in Europa. 

 

Mit dieser Transaktion weitet die EEX Group ihre Aktivitäten im Registergeschäft aus und treibt damit 

aktiv die Entwicklung von Märkten für Herkunftsnachweise von erneuerbaren und anderen 

Energieformen voran. Als Teil der EEX Group betreibt die Powernext bereits Registerlösungen für 

Herkunftsnachweise und weitere Zertifkate in Frankreich. 
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Die European Energy Exchange (EEX) ist die führende europäische Energiebörse. Sie entwickelt, 

betreibt und vernetzt sichere, liquide und transparente Märkte für Energie und energienahe Produkte. 

Als Teil der EEX Group, einer auf internationale Commodity-Märkte spezialisierten 

Unternehmensgruppe, bietet die EEX Kontrakte auf Strom und Emissionsberechtigungen sowie 

Fracht- und Agrarprodukte an. Die EEX gehört zur Gruppe Deutsche Börse.  

 

Grexel mit Sitz in Helsinki ist Europas führender Anbieter von Energienachweisregistern mit einem 

jährlichen Transaktionsvolumen von über einer Milliarde Megawattstunden. Die Register werden von 

über 10.000 aktiven Kontoinhabern in 15 Ländern genutzt. Neben der Erbringung von zentralen 

Registrierungsdiensten unterstützt Grexel die Kunden bei der Konzeption neuer 

Zertifizierungssysteme und unterstützt damit die Umsetzung von regulatorischen Vorgaben. 
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EEX acquires 100% ownership of Grexel Systems 

 

The European Energy Exchange AG (EEX) has successfully completed the acquisition of the shares 

in Grexel Systems Oy. The completion follows the satisfaction of all closing conditions of the 

transaction. As of 1st February 2019, EEX now holds 100% of the shares in the company. 

 

Grexel Systems is the leading provider of energy certificate registries in Europe. The company 

currently operates 15 energy certificate registries in Europe. 

 

With this transaction, EEX Group is expanding its activities in the registry business and will be able to 

actively develop the markets for guarantees of origin for renewable and other forms of energy. As 

part of EEX Group, Powernext already operates register solutions for guarantees of origin and other 

certificates in France. 
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The European Energy Exchange (EEX) is the leading energy exchange in Europe which develops, 

operates and connects secure, liquid and transparent markets for energy and related products. As 

part of EEX Group, a group of companies serving international commodity markets, EEX offers 

contracts on Power, Emission Allowances as well as Freight and Agricultural Products. EEX is part of 

Deutsche Börse Group. 

 

Grexel, based in Helsinki, is Europe’s leading energy certificate registry provider, with an annual 

transaction volume of over one billion MWhs by over ten thousand active account holders in 15 

countries. In addition to central registry service provision, Grexel also helps its customers to design 

new certification schemes, coping with the changing requirements set by international legislation and 

standards, and to understand the market better. 

 

 

 

 

 

 

 

Contact: 

 

EEX Public Relations 

T +49 341 2156-300 (Leipzig) | +44 207 862-7568 (London) 

presse@eex.com | www.eex.com 

Augustusplatz 9 | D-04109 Leipzig  

 

 

Grexel Systems Oy 

Marko Lehtovaara 

T +358 9 4241 3161 

info@grexel.com | www.grexel.com 

Lautatarhankatu 6 | FI-00580 Helsinki 

 

 


